5 Piéces

140 m?

Réf. 4527-SCA.
415000 €

Marignane
Maison a vendre (13700)
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Mon office Immobilier de Marignane vous présente a la vente en
Exclusivité une villa d'environ 140 m2 sur une parcelle de 576 m2
orientée Est/Ouest.Situation et contexte :Située dans une copropriété
sécurisée et fermée, cette maison est proche des commodités, des
transports en commun, des écoles et des axes routiers.Description
intérieure :Cette villa comprend une entrée, une grande piece de vie
donnant sur une cuisine ouverte équipée et aménagée, une piece
d'environ 14 m2 aménageable en chambre, un coin salle d'eau et un

W.C compléte le rez-de-chausée.Les climatisations réversibles et le ...

My Real Estate office in Marignane presents for sale in Exclusive a villa of
approximately 140 m2 on a plot of 576 m2 facing East/West.Situation and
context:Located in a secure and closed condominium, this house is close to
amenities, public transport, schools and main roads.Interior description:This villa
includes an entrance, a large living room opening onto an open equipped and fitted
kitchen, a room of approximately 14 m2 which can be converted into a bedroom, a
bathroom area and a toilet completes the ground floor. Air conditioning reversible

and the wood stove ensure optimal ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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